

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第40号 2022年1月28日

スケート学習終了します！

1年生でのスケート学習が来週で終了します。天候が悪く、中止になることもありましたが、計4回学習することとなります。慣れないスケートぐつを履く練習から始まり、リンクでの練習、1回目より2回目。回数をこなすごとに子どもたちは上達していきました。学校のリンクは20日まで滑ることができます。残りわずかですが、ぜひスケートを楽しんでほしいと思います。いろいろな面でご協力いただきありがとうございました。



PTA 交通安全指導、よろしくお願いします！

来週31日から1年生の保護者の方のPTA安全指導が始まります。路肩の雪山により、見通しの悪いところがあちらこちらに見られます。子どもたちが安全に登下校できるよう見守っていただくと嬉しいです。気になることがありましたら、連絡をいただきたいと思います。寒い中ご協力ありがとうございます。

2日は4時間授業(給食あり)、4日は特5日課(お弁当日)です。

2月2日(水)は会議のため**4時間授業(給食あり)**になります。また、4日(金)は「千教振第三次研究協議会」のため特別日課の5時間授業になります。そのため、**お弁当の持参と下校時刻が13時50分**となっています。ご確認ください。

お知らせ・お願い

☆2月から愛の鐘が鳴る時刻が変わります。**16時30分**となりますので、鳴り終わる時刻には家にいるようお話し下さい。

☆来週の生活科で凧に絵を描きます。カラー油性ペンと新聞紙一枚を使用しますので、準備をお願いします。

